

Director Nacional de FONASA, Camilo Cid, sobre Modalidad de Cobertura Complementaria: "Estamos seguros que vamos a poder aportar en el mejoramiento de la salud de nuestros beneficiarios"

Cid encabezó en Rancagua la incorporación oficial de Clínica Isamédica a esta nueva modalidad que entrará en vigencia en las próximas semanas.

Pronto los beneficiarios cotizantes de FONASA tendrán acceso a su nueva Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC). Esta nueva herramienta de aseguramiento en salud les permitirá acceder a atenciones en la salud privada con valores conocidos, copagos reducidos y tiempos de espera más breves, tanto en prestaciones ambulatorias como hospitalarias. Todo esto gracias a convenios suscritos entre la institución con una red de prestadores en el país. Estamos seguros que vamos a poder aportar en el mejoramiento de la salud de nuestros beneficiarios, dijo el director nacional de FONASA, Camilo Cid, en su visita a Rancagua. Y explicó los beneficios que entregará este seguro complementario a punto de implementarse y que será respaldado por una robusta red nacional y regional de prestadores. "Los beneficiarios de FONASA podrán pagar así una prima plana adicional al 7% para acceder a clínicas privadas y sus servicios con copagos mucho menores que los que hoy día tienen que efectuar en nuestras modalidades vigentes. De esta forma accederán a los copagos fijos conocidos. Por ejemplo, los hospitalarios pueden tener una cobertura del 70% y los cotizantes podrán saber cuál es el copago diferencial, mientras que en los ambulatorios será del 75%, que es lo que determina el arancel", añadió el representante nacional de este servicio. A su vez indicó que, en esta



Esta semana Clínica Isamédica se incorporó a la red de prestadores de FONASA en su nueva Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC).

región, cerca de un millón de personas se atienden en los dispositivos públicos, y cerca de la mitad usan los servicios privados. "FONASA siempre ha contado con la posibilidad de acceder a la red pública y también a la modalidad de libre elección. La MCC es una nueva alternativa que ofrecemos y más económica para las familias". Asimismo, Camilo Cid recordó que esta política pública respondió a una coyuntura específica vivida a finales de 2022 y que implicó un crecimiento acelerado del fondo. "A la fecha hemos recibido más de un millón 600 mil personas. Fue un cambio cualitativo. De la población chilena en FONASA la cifra saltó de 75% a 84% lo que implicó una modificación y un flujo permanente de personas que venían de las Isapres y también de nuevos cotizantes, personas que entran al mundo laboral", explicó. Según su relato, realizado en medio de su visita a Isamédica el último jueves, "quienes venían de una Isapre no estaban acostumbrados a cierto copago. Ahora pagan el 7% en FONASA, y antes deben haber pagado



Camilo Cid, director nacional de FONASA; Gastón Quezada, gerente general Clínica Isamédica y Dr. Alejandro Contreras, director médico Clínica Isamédica.

el 10% o hasta el 15% en sus planes, los cuales se ajustaban a riesgo. Ese diferencial nos permitió estimar que era posible tener un seguro complementario (este MCC), incluso de manera más económica y no discriminatoria ni por sexo, edad o preexistencia, que sea igual para todos y con una prima plana", reiteró. "Entonces, todo este cambio nos desafía porque queremos dar atención con protección financiera y porque presiona a la red en su conjunto en un momento también crítico que estamos enfrentando, como son las listas de espera".

CLÍNICA ISAMÉDICA

Gastón Quezada, gerente general de Clínica Isamédica, valoró la firma de este convenio que los integra a la red de prestadores de MCC, enfatizando que así más personas podrán acceder a sus instalaciones. "Creemos que es una gran iniciativa el poder ofrecerles a estos pacientes una mejor cobertura. Actualmente el 60% de nuestros pacientes son FONASA. Por lo tanto, esperamos que a futuro muchos de ellos se puedan atender mediante

esta modalidad. Con 30 años de existencia hemos logrado un posicionamiento muy fuerte en la región en términos de complejidad y cobertura de exámenes. Somos una clínica referente en la región, tenemos servicios que no lo tienen otras clínicas, lo cual nos llena de orgullo", afirmó el representante.

"La integración de Clínica Isamédica refuerza el objetivo de Fonasa de construir una salud pública más accesible, resolutive y centrada en las personas", aportó en tanto, el director nacional del Fondo de Salud. Aunque el seguro aún no está plenamente implementado, ya que se está finalizando la licitación, agrega, "y se espera que esté vigente en las próximas semanas. Así las personas interesadas podrán inscribirse de forma voluntaria a través de la página web de Fonasa, consejerías en sus sucursales y otros medios de difusión". De esta manera se está finalizando el proceso de implementación de esta modalidad iniciado el 24 de mayo de 2024 con la publicación en el Diario Oficial de la que conocemos como la Ley Corta. 

En la firma simbólica de este convenio.

